

第四十一回鈴森会及び第二回NPO法人生活習慣病教育ネットワーク定時総会開催について

(平成十八年四月十五日)

「第四十一回鈴森会及び第二回NPO法人生活習慣病教育ネットワーク定時総会」に多数御出席下さいまして、誠に有難うございました。

本日は重本先生・幸子先生に安藤・杉山両先生をお迎えして定時総会を開催いたしました。

本年は創立四十一回総会に当たり十年通院者三名、二十年通院者十名の表彰式を行われますが、特筆されるべきは東糖協の名誉会員に九名の会員が推薦されたことです。これは鈴森会として非常に名誉なことではないとかと存じます。東糖協の機関誌「さかえ」でもご存じの通り鈴森会会員が多いのも事実であります。これも偏に諸先生方始め職員の皆様のお陰だと思います。日頃、「生活習慣病」の代表である糖尿疾患に対して細かく指導なされ、患者諸氏がこれを忠実に守り、貴重な検査結果の公表と実行が継続的ななされた結果と確信しております。

日頃の診療姿勢が健康で長寿をなされている方が他

の医療機関より多いと云うことも当然といえます。

本日の議題・議事は各担当副会長、常任理事が進めて参

りますので宜しくご審議下さいます。簡単ではありますが、開会の挨拶といたします。

澤村 佐智子
奥澤 一雄



癌闘病記 大石 真



パテックスは
思いやりの一枚です。

いのち、ふくらまそ。

第一製薬

づけで頂かなければ、私自身が気付く事もなく恐らく手遅れになっていた可能性が高いと思います。その場合他の名譽会員にご推薦を頂き誠に有難うございます。私は糖尿病と診断されたのは平成十年二月で、治療を開始されてから八年になりました。その間、先生方には、常に新しい医療機器を導入され、又行きました。先生に初期のうちに来て良かったですねと云われました。それから糖尿病を自覚し定期健診を実行して現在に至っています。最初は食事の事、運動の事が良くな出来なくて苦労しました。年数が経つにつれて馴れて来ました。HbA1cも始めて良かつたのですが、退職して家に居る様になつてから運動不足で7・5%位になつてしましました。先生に歩く様に云われ、今は時計を持って20分位家の廻りを歩く事にしています。クリニックに月2回行っていますが、受付で「お変わりありませんか」と云つて下さるので有難く思っています。総会の御案内でもう二十年なかと驚きました。(この)迄続けて来られたのは先生を始め皆様のお陰だと心より感謝しております。これからも気を緩めることなく頑張りますので宜しく御願い致します。

当初予定の病院を変更した

今年は五月晴れの日が少

なく梅雨に入り、日々曇り

なりようを感じている。まもなくオシユレットで流す水

血の様だが自覚症状はない

つて生きて行こうと考えています。どうか今後共よろしくお願い申し上げます。

勤めは終り、社会より庇護されると午後には疲れてホテルのベッドで過ごす有り様でした。楽しみにしていた沖縄料理や酒も旨くない。今度の旅は体調が何か違うと感じた。しかしいつもの一人旅とは違います。午前中は観光に出発した。

は違います。午前中は観光に出発した。

ため手術日も一ヶ月遅れましたが、他臓器への転移もなく手術致しました。入院中は看護師さん達が皆親切で癌の発見を早期に先生に見つけたからなれば、私自身が氣付く事もなく恐らく手遅れになっていた可能性が高いと思います。その場合他の名譽会員にご推薦を頂き誠に有難うございます。私は糖尿病と診断されたのは平成十年二月で、治療を開始されてから八年になりました。その間、先生方には、常に新しい医療機器を導入され、又行きました。先生に初期のうちに来て良かったですねと云われました。それから糖尿病を自覚し定期健診を実行して現在に至っています。最初は食事の事、運動の事が良くな出来なくて苦労しました。年数が経つにつれて馴れて来ました。HbA1cも始めて良かつたのですが、退職して家に居る様になつてから運動不足で7・5%位になつてしましました。先生に歩く様に云われ、今は時計を持って20分位家の廻りを歩く事にしています。クリニックに月2回行っていますが、受付で「お変わりありませんか」と云つて下さるので有難く思っています。総会の御案内でもう二十年なかと驚きました。(この)迄続けて来られたのは先生を始め皆様のお陰だと心より感謝しております。これからも気を緩めることなく頑張りますので宜しく御願い致します。

健やかな関係、ずっとあなたと。

日本ベーリンガーインゲルハイム株式会社 本社・研究所/〒666-0193 兵庫県川西市矢間3-10-1
<http://www.boehringer-ingelheim.co.jp>

大塚製薬

スティア サラサラ

